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Семь вопросов Дарвину Сквернословие небезобидно
Всем знакома теория эволюции Дарвина, которую до

сих пор преподают в учебных заведениях как основную,

говоря о сотворении мира.

Однако уже более 600 крупнейших ученых из разных

стран мира подписали воззвание к научному сооб-

ществу, требуя отказаться от догм теории эволю-

ции.

Бог вложил в слова огромную власть. Но вечный хитрец

и обманщик – дьявол – начал использовать эту нашу

привилегию, сделав так, что мы сами же приносим в

нашу жизнь одно проклятие за другим. Как это происхо-

дит? Очень просто и так обыденно для современ-

ного мира – через матерные слова.

Рано или поздно любой человек должен будет решить вопрос о своем отношении к Богу. Иисус Христос делает
первый шаг навстречу. Он подходит к двери сердца и стучится. К каждому человеку Бог находит Свой путь. Кому-
то говорит через людей, а кому-то – через обстоятельства, в которых человек начинает искать Бога.
Дальнейшее зависит от вас. Если вы не ответите, Он уйдет и постучит в другую дверь, и вы пропустите свой
час покаяния и спасения от грехов. Но если вы примите Иисуса Христа в свое сердце и покаетесь в своих гре-
хах, то Господь отрет каждую слезу с ваших глаз и заберет всю боль, причиненную вам на земле.
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В 1859 году вышел в свет

труд английского ученого Чарль-

за Дарвина “Происхождение ви-

дов путем естественного отбора

или сохранение благоприятных рас

в борьбе за жизнь”. Борьбой за

существование, случайно возни-

кающими индивидуальными из-

менениями и так называемым

естественным отбором Дарвин

объяснял все существующее мно-

гообразие живого мира. Этими же

факторами объяснялась приспо-

собленность организмов друг к

другу, к окружающей среде, а

также адаптация одной части

организма к другой. Но насколь-

ко верна такая теория?

Версия или догма?

Уже более 600 крупнейших

ученых из разных стран мира

подписали воззвание к научному

сообществу, требуя отказаться от

догм теории эволюции. Дело в

том, что, как отмечает замести-

тель директора Палеонтологичес-

кого института РАН, член-коррес-

пондент РАН Сергей Рожнов, «эк-

спериментальные данные после-

дних десятилетий и результаты

археологических раскопок изоби-

луют массой фактов, которые

несколько разнятся с основными

постулатами теории Дарвина.

Слишком уж много в ней содер-

жится противоречий и преувели-

чений тех процессов, которые в

реальности имеют лишь частный

характер».

Еще в 1885 году вышел в

свет капитальный труд критичес-

кого разбора дарвинизма русским

мыслителем Н.Я. Данилевским

(1822-1885). Он сформулировал

многие из тех вопросов, кото-

рые задают сегодня ученые и

просто думающие люди.

«Болевые точки»
эволюции

1. Почему в своей теории
Дарвин опирается на пример
искусственного отбора, произ-
водимого человеком при вы-
ведении тех или иных пород
животных? Ведь естественный
отбор на основе случайности и

разумная искусственная селекция

– принципиально разные вещи.

По мнению Дарвина, эволю-

ция «производит» естественный

отбор так же, как человек выво-

дит породы животных, отбрако-

вывая неудачные свойства и зак-

репляя полезные. Но борьба за

жизнь, как правило, лишена та-

ких необходимых свойств, как

интенсивность, непрерывность,

единство направления. Ведь сти-

хийные бедствия и другие при-

чины уменьшают численность

видов, а, значит, и прерывают

на некоторое время борьбу за

существование. К тому же, из-за

медленного хода изменений, на

которых всегда настаивал Дар-

вин, выгодные организму изме-

нения не могут ни окрепнуть, ни

распространиться на большое

число особей.

2. По Дарвину, процесс об-
разования новых видов из ра-

нее существующих является дли-

тельным и постепенным и про-

исходит благодаря накоплению

мелких выгодных организму из-

менений. Но можно ли счи-
тать возникающие измене-
ния в их раннем, зачаточ-
ном состоянии полезными
организму?

Чаще всего изменение, полез-

ное при его дальнейшем полном

развитии, будет вредным на пер-

вых этапах. Вот, например, если

лесное животное, проводящее все

время на деревьях, должно жить

только на земле, то полезное

свойство их лап при лазании по

деревьям должно постепенно

пропадать, чтобы лапы могли

легко рыть землю, помогать быс-

тро передвигаться по ровной по-

верхности. Этот переходный пе-

риод, когда животное еще не

стало хорошим землекопом или

бегуном, но уже хуже лазает по

деревьям, для организма будет

явно вреден, так как перевес в

борьбе за существование будет

на стороне основной формы, ос-

тавшейся без изменений. Но ведь,

согласно Дарвину, вредные из-

менения в результате естествен-

ного отбора должны отбраковы-

ваться.

3. Куда и почему исчез-
ли переходные формы рас-
тений и животных, которых,
согласно дарвиновскому уче-
нию, должно быть очень
много?

По Дарвину, все животные и

растения произошли одни от

других медленным и постепенным

образом. Через тысячи поколе-

ний в результате постепенного

накопления индивидуальных осо-

бенностей образуется хорошо от-

личимая разновидность, а в

дальнейшем возникнет форма,

отличающаяся от первоначаль-

ной, уже как вид. И если на

одном конце прямой поместить

образовавшуюся таким образом

новую видовую форму, а на

другом – ту, от которой она

произошла, то расстояние меж-

ду ними должны занимать ряды

переходных видов. Однако в

природе формы животных и

растений не соединены бесчис-

ленными промежуточными зве-

ньями, чаще всего они являют-

ся хорошо ограниченными еди-

ницами – видами.

4. Может ли произойти
живое от неживого?

Неживая материя стремится

к упрощению, тогда как все

живое – к усложнению своей

структуры (кроме паразитов).

Клетки неживых предметов и

живых организмов, хоть и со-

стоят из тех же химических эле-

ментов, имеют принципиальное

различие, и на сегодняшний

день нет ни одного доказатель-

ства того, что из первого может

произойти второе.

5. Как образовался чрез-
вычайно сложный мозг че-
ловека – скопление огром-
ного количества переплетен-
ных и взаимодействующих
нервных клеток? Как возник-
ло нравственное чувство, наша

способность краснеть от стыда?

6. Откуда взялись «мил-
лиарды лет истории» зем-
ли? В качестве одного из ос-
новных свидетельств в пользу

древности земли и Вселенной

(миллиарды лет) эволюционис-

ты используют радиометричес-

кое датирование по элементам

с длинным периодом полурас-

пада. Методы радиометрическо-

го датирования основываются на

ряде допущений, одно из кото-

рых – постоянство периода по-

лураспада радиоактивных эле-

ментов.

Но в современной ядерной

физике сделано несколько откры-

тий насчет возраста Вселенной. В

Германии группа физиков в кон-

це 90-х обнаружила уменьше-

ние периода бета-полураспада

в миллиард раз одного из кос-

мических ядерных хронометров

при ионизации атомов. В Киеве

группа ученых доказала реаль-

ную возможность уменьшения

периода альфа-распада возбуж-

денных ядер в больших массах

вещества в десятки тысяч и

более раз. Все это ставит под

сомнение миллиарды лет исто-

рии Земли и Вселенной, пред-

лагаемые эволюционистами.

7. Почему Дарвин не стал
выдвигать аргументов про-
тив существования Бога, хотя
многие его последователи
делали это?

Кто-то скажет: «Потому что

боялся нападок церкви». Но ведь

не побоялся же он опубликовать

свой, в то время скандальный,

труд о происхождении челове-

ка! Здесь дело в другом: вер-

сия Дарвина о происхождении

видов не столько ответила на

вопросы, сколько породила но-

вые. Какая случайность «заста-

вила» вещества собраться в

сложные клетки, а клетки зап-

рограммировала на размноже-

ние? Почему вся живая природа

идет по пути прогресса и ус-

ложнения видов, а не их дегра-

дации и упрощения? Почему

человечество, которое по своей

численности уступает червям (их

на земле в 10 раз больше, чем

людей), является господствую-

щим видом? Ведь, исходя из

постулатов теории эволюции, гос-

подствовать должны именно те

виды, которые больше приспо-

соблены к выживанию. А са-

мые приспособленные – это про-

стейшие микроорганизмы. Полу-

чается, что эволюция как бы «не

заметила» того, как здорово ус-

троились в этом мире простей-

шие, и стала создавать более

сложные организмы. Для чего,

если цель – выживание? И по-

добных вопросов много.

Может быть, поэтому Дарвин

не стал громить религию, а при-

знал: «Есть величие в этом воз-

зрении на жизнь с ее различ-

ными силами, изначально вло-

женными Творцом в одну или

незначительное число форм».

В чем фокус?

Несмотря на логические и

фактические ошибки, допущен-

ные  Дарвином, вот уже более

140 лет выдвинутый им прин-

цип естественного отбора при-

нят в качестве естественнонауч-

ной концепции академической

наукой. Почему? Для успеха, как

замечал Н. Я. Данилевский, тео-

рии необходимо появиться сво-

евременно. Тогда ее истинность

или ложность оказывается уже

второстепенными показателями.

Вот это-то счастье – явиться

своевременно – и имело учение

Дарвина. Его очень ждали мате-

риалисты и атеисты, которым

было необходимо, чтобы кто-то

сорвал завесу с тайны органи-

ческого мира. Его ждали и ком-

мунисты, и капиталисты, ведь

теория происхождения видов пу-

тем борьбы за выживание про-

возглашала «закон джунглей» –

«сильный побеждает слабого». А

это могло оправдать и эксплуа-

тацию человека человеком, и кро-

вавую революцию. От корня Дар-

виновской теории берет свое на-

чало и расцветшее в XX веке

дерево фашизма. Превосходство

одной расы над другой, «есте-

ственный» отбор путем войны –

все это пришлось испытать на

себе многим народам.

Еще до публикации «Проис-

хождения видов» друг Ч. Дар-

вина английский палеозоолог и

ботаник Фоконер сказал: «Вы

причините больше зла, чем

любой десяток натуралистов

сумеет принести пользы».

К сказанному стоит добавить,

что сам Дарвин после первого

опьянения всеобщим признани-

ем стал оценивать свою доктри-

ну невысоко и затем просто ото-

шел от нее. Последние 10 лет

жизни Дарвин почти не касался

своего детища, о чем писал: «Я

взялся за прежнюю работу по

ботанике, а все теории забро-

сил».

При подготовке статьи использовались

материалы книги «Анти-Дарвин»

Р.Баландина и сайтов: www.portal-

slovo.ru, peoples.ru

Семь вопросов Дарвину

«В начале сотворил Бог небо и землю» (Быт.1:1)
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Почти каждому из нас хоть

однажды довелось испытать

отверженность. Она  возникает

из-за обид, разочарований, не-

понимания: вас предал лучший

друг, а может,  не приняли в

учебное заведение, в которое вы

хотели поступить, или уволили

с работы без уважительной при-

чины. Отверженность характери-

зуют как ощущение ненужнос-

ти. Человек желает, чтобы его

любили, однако, он уверен, что

его не любят. Он хочет быть

частью общества, но чувствует

себя изгоем.

Считается, что такие вредные

привычки, как никотин и алко-

голь, – отростки мощной ветви

разочарования. Для того чтобы

расправиться с ними, нужно спи-

лить эту ветку, потом все ниже

и ниже, спускаясь по стволу де-

рева, попытаться докопаться до

корня проблемы. Именно отвер-

женность и есть в большинстве

случаев тот корень, от которого

произрастают личные проблемы.

Огромный вред наносится,

когда ребенок ощущает роди-

тельское отвержение. Родители,

воспитывая детей без любви,

иногда говорят: “Из тебя ничего

не получится! Ты никогда не

изменишься в лучшую сторону!

Ты такой же неудачник, как твой

отец! Говорить с тобой беспо-

лезно!” Эти слова влияют на

жизнь  ребенка и будущих по-

колений, ведь отверженный че-

ловек сеет  отвержение в своих

детей. Иногда родители не мо-

гут выразить свою любовь. Один

человек сказал: «Я думаю, что

отец любил меня. Но за всю

жизнь он ни разу не посадил

меня к себе на колени; он ни-

когда ничего не сделал, чтобы

показать, как он любит меня».

Такое же отвержение может

восприниматься и от матери. В

обоих случаях ребенок считает:

«Я им не нужен».

Беседуя с детьми, которые

ожесточены и непослушны, мож-

но услышать от них: «Родители

дают нам деньги, покупают все,

что мы хотим, но они никогда

не уделяют нам время. Они

никогда не давали нам самих

себя».

Также отверженность может

появиться у ребенка в результа-

те развода родителей или когда

дети ощущают разницу в роди-

тельской любви к разным де-

тям независимо от того, проис-

ходит это намеренно или нет.

Одна  мать отдавала пред-

почтение только одной из двух

своих дочерей. Однажды она

услышала шум в соседней ком-

нате и, думая, что это любими-

ца, позвала ее: «Это ты, люби-

мая?» В ответ прозвучал голос

другой ее дочери: «Нет, это я!»

Результатом отверженности

является неспособность прини-

мать или проявлять любовь.

Редкий человек, который никог-

да не чувствовал любви, спосо-

бен на любовь. Апостол Иоанн

сказал по этому поводу следу-

ющее: «Будем любить Его, пото-

му что Он прежде возлюбил нас»

(1 Ин. 4:19). Если человек не

познает любовь Господа или

родителей, то отсутствие этой

способности может передавать-

ся из поколения в поколение.

Например, девочка родилась в

семье, где ее не любили. У нее

возникает чувство отверженнос-

ти, поэтому она не способна

передать любовь дальше. Де-

вочка вырастает, выходит замуж,

становится матерью. Но она не

может любить своего ребенка, и

у того возникает та же самая

проблема. Таким образом, отвер-

женность, за редким исключе-

нием, передается по наследству.

Шаги к свободе
1. Признание
отверженности.
Дерек Принс в своей книге

«Божье лекарство от отвержен-

ности» пишет, что во время Вто-

рой Мировой войны он служил

медбратом. Однажды бомба,

сброшенная вражеским самоле-

том, разорвалась где-то непода-

леку, и один из солдат был ранен

шрапнелью. Раненый пришел в

приемный пункт с небольшим

темным отверстием в плече.

Дерек спросил врача: «Мне нужно

готовить перевязку?» Но доктор

попросил зонд, ввел его  в рану

пациента, пытаясь что-то нащу-

пать. Когда зонд коснулся ма-

ленькой шрапнели, скрытой внут-

ри, солдат вскрикнул. Затем

врач попросил пинцет. И только

удалив из раны шрапнель, док-

тор потребовал перевязочный

материал».

Вы можете наложить на рану

религиозную повязку, но это не

принесет исцеления, потому что

внутри будет находиться нечто,

вызывая нагноение раны. Но,

если вы откроете сердце Свято-

му Духу, Он укажет источник

проблемы.

2. Поймите, что ваше при-
нятие не зависит от людей,
мест или вещей, а полнос-
тью от Бога:  Его любви,
власти, праведности.

3. Не позволяйте дьяво-
лу беспокоить вас воспоми-
наниями о любых непра-
вильных поступках из про-
шлого.  «Как далеко восток от

«Бог не желает погубить душу и помышляет, как бы не отвергнуть от Себя и отверженного» (2Цар.14:14)

«Достаточно знать замыс-

лы неприятеля, чтобы он не

смог вам навредить».

«Предупреждён значит во-

оружён» – гласит известная

поговорка. Это правило рабо-

тает везде – навигатор сооб-

щает нам о резких поворотах

и камерах скоростного режи-

ма, знаки на дорогах – о воз-

можных препятствиях и огра-

ничениях, инструкции говорят

о печальных последствиях для

тех, кто им не следует.

Все христиане слышали,

что сатана приходит «украсть,

убить и погубить». Это его

самые большие способности,

в этом он чемпион. Результа-

том его криминальной дея-

тельности за всю человечес-

кую историю стало бесчис-

ленное количество погибших

душ, обманутых, отделенных

от Бога и Его любви, поте-

рянных для вечности.

Там, где в этом мире,

изобретается самая невидан-

ная ложь, совершаются са-

мые коварные преступления,

проповедуются самые наглые

ереси, приложил свою «лапу»

лукавый.

Но, что самое удивитель-

ное, люди почему-то как раз

и верят во все это «самое-

самое» и отдают своё самое

дорогое, верят самому глупо-

му, обманываются и обольща-

ются собственными желани-

ями.

А лукавый так и действу-

ет, используя желания, раз-

жигая из них страсти, берет

негодования, превращая их в

ненависть, подталкивает лю-

бопытство, наполняя его

обольщением и безумием.

Священное Писание пре-

дупреждает нас об этом. Мы

не должны позволять сатане

и его бесам захватывать наши

мысли, чувства, желания. В

противном случае, он сдела-

ет их рычагами своего влия-

ния на нас.

И наоборот, если бодр-

ствуем, благословляем, испол-

няемся Святым Духом, сми-

ряемся, верим в Слово Бо-

жие, то сможем не только про-

тивостоять козням дьявольс-

ким сами, но и оказать под-

держку другим.

Юрий Кривонос

Небезызвестные
умыслы
лукавого

Отверженность
– не для тебя

запада, так удалил Он от нас

беззакония наши» (Пс.102:12).

4. Простите своих обид-
чиков. Отсутствие прощения –

препятствие к Божьему благо-

словению. Это характерно также

и для отношений между супру-

гами.

Дерек Принс пишет, как бе-

седовал с женщиной, которая по-

дошла к нему для молитвы. Он

спросил ее: «Вы хотите простить

своего мужа?» «После того, как

он погубил пятнадцать лет моей

жизни, а затем сбежал с другой

женщиной?» «Но разве вы хоти-

те, чтобы он испортил и остаток

вашей жизни? Если да, то про-

должайте ненавидеть его, и это

произойдет». Запомните, больше

страдает не тот, кто обидел, а

тот, кто обижается. Кто-то сказал

о человеке с язвой желудка: язва

– это не то, что человек съел, а

то, что ест человека.

5.  Прощение – это не
эмоция, а решение.

Не говорите: «Я не могу». Тем

самым вы подразумеваете: «Я

не желаю».

6. Примите решение из-
бавиться от последствий  от-
верженности, которые про-
являются в виде горечи,
обиды, ненависти и бунта.

Эти чувства ядовиты. Если

вы пригреете их в своем серд-

це, вся ваша жизнь будет от-

равлена. Они будут для вас

причиной серьезных эмоцио-

нальных проблем и, возможно,

проблем физических.

7. Примите самого себя.
Иногда это самое трудное. Ни-

когда не принижайте и не кри-

тикуйте себя. Не вы сделали себя

сами, Бог сотворил вас. В по-

слании к Ефесянам 2:10 Павел

говорит, что мы – Божье творе-

ние. Мы являемся Божьими ше-

деврами. Возможно, вы причис-

ляете себя к категории неудач-

ников, но Бог называет вас: «Мой

сын, Моя дочь». Вы можете при-

нять самого себя, потому что Бог

принял вас, сделав новым тво-

рением. «Итак, кто во Христе, тот

новая тварь (творение); древнее

прошло, теперь все новое. Все

же от Бога» (2 Коринфянам 5:17-

18).

Подготовила Светлана Писарева

Молитва
Дорогой Господь!  Я про-

щаю всех, кто меня отвер-
гал. Помоги мне избавиться
от горечи, ненависти и бун-
та. Я принимаю себя таким,
каким Ты меня сотворил! Я
отказываюсь чувствовать
себя отверженным. Благода-
рю Тебя за Твою безуслов-
ную любовь ко мне и Твое
принятие. Во имя Иисуса
Христа! Аминь.
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Духовная жажда

«До переезда в Новороссийск

я о Боге практически ничего не

знала, – рассказывает Вера Ива-

новна. – Мы с мужем жили в

Сургуте, усердно трудились для

своего благосостояния и о ду-

ховных вещах особо не заду-

мывались. В советское время

людей воспитывали в духе ком-

мунизма и атеизма, поэтому

никакой религиозной литерату-

ры достать было невозможно.

Все, что мне довелось узнать о

Боге, это то, что Его зовут Иисус».

Однажды Вера Ивановна

услышала, как ее коллега по

работе рассказывал, что читал

Библию своей бабушки. «Вот это,

да! – подумала она. – Надо же,

какой счастливый – Библию

читал!» С тех пор Вера Иванов-

на относилась к своему коллеге

с глубочайшим уважением, как

и к самой Священной Книге.

«Мне всегда хотелось прочесть

Библию, – признается Вера Ива-

новна. – Желание было родом

из детства. Я помнила, что ког-

да была ребенком, моя бабуш-

ка тихонько молилась в углу:

«Иже еси на небеси..» Слова

казались мне странными, но

наполненными тайного смысла.

Именно этот сакральный смысл

молитвы притягивал меня все

последующие годы. Наверное,

это и был духовный голод, нео-

сознанный, но настойчивый.

Бесценный подарок

Муж Веры Ивановны часто

ездил в командировки и, воз-

вращаясь, привозил жене подар-

ки. Как-то раз он приехал и с

порога заявил: «Я привез тебе

то, о чем ты всю жизнь мечтала!

Отгадай, что?»

Вера Ивановна с радостным

предвкушением стала угадывать:

«Шуба норковая?»

Муж довольно улыбнулся:

«Нет! Какая шуба! Бери выше».

Супруга взволнованно вздох-

нула и спросила: «Неужели коль-

цо с брильянтом?»

На что последовал ответ: «Нет,

еще дороже брильянтов!»

Вера Ивановна озадаченно

смотрела на мужа. Тот не стал

больше ее томить и достал из

чемодана большую черную кни-

гу. Жена взяла и радостно

вскрикнула: «Это же Библия!»

Как удалось мужу Веры Ива-

новны достать Священное Пи-

сание в 70-е годы – отдельная

история. И в ней тоже был про-

мысел Божий, потому что иначе

как чудом покупку Библии в то

время не назовешь.

Тайна за семью
печатями

Вера Ивановна с трепетом

открыла Ветхий Завет и присту-

пила к чтению. Но каково же

было ее разочарование, когда

после первых же страниц она

Утолив духовный голод
поняла, что не улавливает смысл

написанного. «Ну, нет! Отступать

не в моем характере», – реши-

тельно заявила Вера Ивановна и

через силу продолжила чтение.

Однако, ни решительность, ни

образование не помогли ей по-

стигнуть Священного Писания.

Книга оказалась сложнее для

восприятия, чем можно было

представить. Пришлось отложить

долгожданный подарок на по-

лочку. До лучших времен.

Переезд в
Новороссийск

Прошло много лет, прежде

чем Вера Ивановна снова взяла

в руки заветную Книгу. И тогда

было уже все по-другому. Бог

открыл ей ум к уразумению Пи-

сания.

Однако этому откровению

свыше предшествовали некото-

рые события.

Вера Ивановна попала в

страшную автокатастрофу, чудом

выжила, но получила серьезные

травмы: височно-теменной пере-

лом, перелом берложной впа-

дины, переломы на руках и но-

гах.

Кости срастались с осложне-

ниями, Веру Ивановну пресле-

довали сильнейшие боли. Она

страдала от них день и ночь, не

спала практически год, мучаясь

от ломоты в местах переломов.

В поисках избавления Вера

Ивановна ездила на прием к

знаменитым врачам в Москве и

Новороссийске, обращалась даже

к экстрасенсам. Никто из них не

мог оказать помощь. Боли не

прекращались. «Я превратилась

буквально в развалину, не спо-

собную полноценно жить и тру-

диться, а ведь мне было чуть

больше сорока»,  – вспоминает

Вера Ивановна.

По Божьему замыслу, сосе-

дями Филипповых оказались

христиане. Однажды, когда Вера

Ивановна пожаловалась на здо-

ровье, соседка спросила: «А по-

чему ты в церковь не сходишь?

Ведь Бог – наш Целитель!»

Вера Ивановна сначала от-

неслась к предложению сосед-

ки скептически, но потом, пораз-

мыслив, согласилась. «А действи-

тельно, почему бы еще в цер-

ковь не пойти? – подумала она.

– Везде уже была, попробую и

этот вариант. Может и правда

исцелюсь?»

Покаяние

В ближайшее воскресенье

Вера Ивановна вместе с сосед-

кой отправились на богослуже-

ние. Она внимательно слушала

проповедника, взвешивая каж-

дое его слово. Когда тот при-

звал желающих примириться с

Господом пройти вперед, Вера

Ивановна подумала: «Если он

говорит правду, и Бог действи-

тельно ждет моего покаяния, то

мне надо выйти».

Она решительно направилась

вперед и вместе с другими

желающими произнесла молит-

ву покаяния.

Исцеление

В церкви Вере Ивановне по-

дарили Новый Завет, и дома она

сразу же приступила к чтению.

На этот раз ей было понятно

почти все. После покаяния Вера

Ивановна получила духовное

возрождение и теперь воспри-

нимала смысл Евангелия не че-

ловеческими усилиями, а с по-

мощью Святого Духа. Это было

потрясающее переживание!

Вера Ивановна читала ноча-

ми напролет, все больше позна-

вая Иисуса Христа и Его учение.

Она очень торопилась прочитать

до конца и понять все, потому

что искренне думала, что дни ее

на земле сочтены. Здоровье до

такой степени было подорвано,

что мысли о смерти казались ей

естественными.

Однако, чем больше она чи-

тала Писание и приближалась в

молитве к Небесному Отцу, тем

легче ей становилось. Незамет-

но перестали болеть ноги, руки,

голова. Вернулся сон. «Мои род-

ные приходили ночью на меня

посмотреть и послушать мое

дыхание: не умерла ли? – сме-

ется Вера Ивановна. – Они не

верили даже, что я еще когда-

нибудь смогу заснуть».

Постепенно здоровье Веры

Ивановны восстановилось. В

прошлом остались боли от пе-

реломов, опухоли на ногах, ушли

ночные страдания. То, чего не

могли добиться врачи и экстра-

сенсы, совершил Бог!

Божьи дары

Веру Ивановну было не уз-

нать. Она преобразилась не толь-

ко внешне – избавившись от

болезней – но и внутренне.

«Меня переполняла любовь к

Богу и бесконечная благодар-

ность Ему! – говорит Вера Ива-

новна. – И этой новой радос-

тью, радостью прощенной души,

я стремилась поделиться с дру-

гими. Ничто не могло удержать

моего желания рассказать всем

людям об Иисусе Христе, моем

Спасителе и Целителе».

Вера Ивановна активно уча-

ствовала в жизни церкви, бла-

говествовала знакомым и незна-

комым. И у нее это хорошо по-

лучалось. Люди откликались и

приходили на служения. А вскоре

она получила от Господа удиви-

тельный дар – писать стихи, по-

священные Богу и жизни с Ним,

которые впоследствии опубли-

ковали в трех книгах.

Вместе за Христом!

Муж вначале не очень доб-

рожелательно отнесся к ее похо-

дам в церковь. Но как предан-

ный человек возил ее на служе-

ния в церковь и забирал обрат-

но. Вера Ивановна очень боя-

лась встречи супруга и пастора,

потому что ожидала от мужа аг-

рессии в адрес верующих. Ка-

ково же было ее удивление, когда

однажды супруг прошел вмес-

те с ней в зал для богослуже-

ния, прослушал проповедь и

вышел на покаяние! Это было

чудо! Господь коснулся и его

сердца и подарил ему спасе-

ние. Так семья Филипповых ста-

ла в единстве служить Богу и

продолжает по сей день, уже

тридцать лет.

Вместо эпилога

Сегодня Вере Ивановне 72

года, она полна сил и планов на

служение. Пятнадцать лет она

вела в церкви семинары, помо-

гая другим возрастать в вере и

ходить со Христом. Духовную

энергию она, как и прежде, чер-

пает из Библии и личного обще-

ния с Богом. Молитвы Вера

Ивановна выражает в стихах,

прославляя Бога своим даром.

У нее уже 1000 таких молитв-

стихов, и каждая из них способ-

на вдохновить и направить к

истине.

«У меня огромная жажда

познавать Господа, – признает-

ся она. – Мне мало того, что я

имею в духе, хочу больше уг-

лубляться в Слово Божье, пости-

гать его глубину и красоту. Толь-

ко Его слово поможет нам полу-

чить и сохранить благословение,

откровение и исцеление! Как

сказал Иисус: «Если пребудете

в Слове Моем, то вы истинно

Мои ученики» (Иоан.8:31). А я

хочу стать настоящей ученицей

Христа!”

Татьяна Арчибасова

У престола Отца
Позволь, Отец, приблизиться к престолу,

Израненное сердце тебе, Отец, отдать.

Очиститься, наполниться любовью

И никогда Тебя не покидать.

Хочу ходить я под Твоим покровом,

Все радости в Тебе позволь познать,

Уверенно стоять перед престолом

И каждый день в объятьях пребывать.

Вера Филиппова

«Я обложу тебя пластырем и исцелю тебя от ран твоих, говорит Господь» (Иер.30:17)

В сорок два года Вера Ивановна Фи-
липпова из Новороссийска впервые пе-
реступила порог евангельской церкви и
обратилась к Богу. Последующие трид-
цать лет, прожитые вместе со Христом,
стали для Веры Ивановны временем осо-
бых переживаний и чудес от Господа.
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Образ елея по важнос-
ти и частоте упоминания
занимает в Библии одно
из ведущих мест. Давай-
те рассмотрим, как елей
использовали в библейс-
кие времена.

Радость, исцеление,
освящение

Елей – это оливковое масло,

которое получается путем отжи-

ма плодов масличного дерева.

Нам всем знаком этот плод,

сейчас его можно купить в лю-

бом магазине. В современных

Палестине и Израиле (на их тер-

ритории и происходит основное

действие библейского повество-

вания) маслина – самое распро-

страненное плодовое дерево. А

оливковое масло – один из важ-

нейших продуктов питания как

в древности, так и теперь.

Однако елей использовали не

только для приготовления пищи,

на его основе  изготовлялись

благовония и притирания. Са-

мого дорогого и почетного гостя

на Ближнем Востоке в древнос-

ти чествовали тем, что на голову

выливали елей. Кожа и волосы

при этом становились блестя-

щими, лоснящимися, что долж-

но было символизировать мате-

риальный избыток и радость,
от которых сияет лицо. «Как хо-

рошо и как приятно жить брать-

ям вместе! [Это] – как драгоцен-

ный елей на голове, стекающий

на бороду, бороду Ааронову, сте-

кающий на края одежды его;

как роса Ермонская, сходящая

на горы Сионские, ибо там запо-

ведал Господь благословение и

жизнь на веки» (Пс. 133:1-3). Об

Иисусе Христе сказано: «Ты воз-

любил правду и возненавидел

беззаконие, посему помазал Тебя,

Боже, Бог Твой елеем радости

более соучастников Твоих» (Пс.

45:6-7). Одним из признаков

скорби, сильной печали или по-

каяния был у древних евреев

отказ от использования елея.

Елеем также обрабатывали в

древности раны, чтобы смягчить

их и снять воспаление. Вспом-

ните, что сделал добрый сама-

рянин для человека, избитого

разбойниками: он «перевязал ему

раны, возливая масло и вино»

(Лк. 10:34).

Елей также является образом

исцеления. В Писании неоднок-
ратно описывается, как больных

мазали елеем. В Новом Завете

есть специальное установление

об этом: «Болен ли кто из вас,

пусть призовет пресвитеров

Церкви, и пусть помолятся над

ним, помазав его елеем во имя

Господне. И молитва веры ис-

целит болящего, и восставит его

Господь» (Иак. 5:14-15). Следует

четко осознавать, что сам по себе

елей не обладает никакой исце-

ляющей силой. Важен не риту-

ал помазания больного, даже не

столь важно, кто именно совер-

шает помазание – пресвитер,

пастор или епископ. Елей лишь

символизирует исцеляющее дей-

ствие Бога, которое происходит

по вере человека.

Еще один образ елея – ос-
вящение. В ритуалах, касаю-

щихся скинии собрания, жерт-

венника и храма, освящение за-

нимало одно из важнейших

мест. Это была целая процеду-

ра, включающая в себя множе-

ство элементов, но завершалась

она специальным помазанием

елеем. «И взял Моисей елей по-

мазания, и помазал скинию и

все, что в ней, и освятил это; и

покропил им на жертвенник

семь раз, и помазал жертвен-

ник и все принадлежности его

и умывальницу и подножие ее,

чтобы освятить их; и возлил елей

помазания на голову Аарона и

помазал его, чтоб освятить его»

(Лев. 8:10-12). Также и в уста-

новлении очищения от проказы

помазание елеем заканчивало

обряд, совершаемый священни-

ком.

Царь,
священик и пророк

Первосвященника, как мы

уже упоминали, помазывали

елеем в знак того, что он освя-

щался Богом, но еще это симво-

лизировало особые полномочия

и положение перед Богом.

Царей также помазывали на

царство елеем. Так было с Сау-

лом, Давидом и Соломоном. «И

взял Самуил рог с елеем и по-

мазал его среди братьев его» (1

Цар. 16:13). «И взял Садок свя-

щенник рог с елеем из скинии

и помазал Соломона. И затруби-

ли трубою, и весь народ вос-

клицал: да живет царь Соломон!»

(2 Цар. 1:39).

Илия помазал Елисея на про-

роческое служение. «Елисея же,

сына Сафатова, из Авел-Мехо-

лы помажь в пророка вместо

себя» (1 Цар 19:16).

Елей поэтому символизиру-

ет особые полномочия и статус

священников, царей и пророков

в Израиле.

Главный образ елея

Все эти образы елея очень

важны, но не они являются глав-

ными. Дух Святой – самое важ-

ное, что символизирует елей.

Ведь именно перечисленные

символы – исцеление, освяще-

ние, радость, избыток – относят-

ся к действию, производимому

Духом Святым. И елей напря-

мую в Библии связывается имен-

но с пребыванием Духа Божье-

го на человеке. «И взял Самуил

рог с елеем и помазал его сре-

ди братьев его, и почивал Дух

Господень на Давиде с того дня

и после» (1 Цар. 16:13).

Дух Святой до пришествия

Христа на эту землю действо-

вал в мире иначе, чем теперь.

Он нисходил только на священ-

ников, царей и пророков, произ-

водя особое действие, которое

сопровождалось помазанием

елеем, поэтому они назывались

помазанниками.

Это были прообразы Иисуса

Христа, Который соединил в Себе

Первосвященника, Царя и Про-

рока. Само Его Имя – Христос –

означает не что иное, как Пома-

занник. Так звучит в греческом

написании древнееврейское сло-

во «машиах» (от глагола машах

– мазать маслом), что означает

«помазанный». Христос, придя в

синагогу, прочитал о Себе из

книги Исайи: «Дух Господень на

Мне; ибо Он помазал Меня бла-

говествовать нищим, и послал

Меня исцелять сокрушенных

сердцем, проповедывать плен-

ным освобождение, слепым про-

зрение, отпустить измученных на

свободу, проповедывать лето

Господне благоприятное» (Лк.

4:18-19).

В Новом Завете после слу-

жения, крестной смерти и вос-

кресения Христа действие Духа

Святого вступило в новое каче-

ство, стало более мощным и

всеобъемлющим. Теперь каж-

дый, принявший Иисуса Христа

в  сердце как Спасителя, полу-

чает Духа Святого, Который пре-

бывает с человеком постоянно,

совершая в нем Свое действие.

«И будет в последние дни, гово-

рит Бог, излию от Духа Моего на

всякую плоть» (Деян 2:17).

Помазанники
Нового Завета

Помазание (особое действие

Духа Святого), пребывающее на

всяком христианине, наставляет

и учит его. «Впрочем, помаза-

ние, которое вы получили от Него,

в вас пребывает, и вы не име-

ете нужды, чтобы кто учил вас;

но как самое сие помазание учит

вас всему, и оно истинно и не-

ложно, то, чему оно научило вас,

в том пребывайте» (1 Ин 2:27).

Это не значит, что имеющему

Святого Духа нет нужды слу-

шать поучения наставников или

«Ты возлюбил правду и возненавидел беззаконие, посему помазал Тебя, Боже, Бог Твой елеем радости более соучастников Твоих (Пс.44:8)

не нужно учиться, здесь речь

идет не об этом. Христос гово-

рил о том, в чем будет настав-

лять людей Дух Святой: «Но Я

истину говорю вам: лучше для

вас, чтобы Я пошел; ибо, если Я

не пойду, Утешитель не приидет

к вам; а если пойду, то пошлю

Его к вам, и Он, придя, обличит

мир о грехе и о правде и о

суде: о грехе, что не веруют в

Меня; о правде, что Я иду к

Отцу Моему, и уже не увидите

Меня; о суде же, что князь мира

сего осужден. Еще многое имею

сказать вам; но вы теперь не

можете вместить. Когда же при-

идет Он, Дух истины, то наста-

вит вас на всякую истину: ибо

не от Себя говорить будет, но

будет говорить, что услышит, и

будущее возвестит вам. Он про-

славит Меня, потому что от Мо-

его возьмет и возвестит вам»

(Ин. 16:7-14). Дух Святой безо-

шибочно подскажет христиани-

ну, если в учение проникнет что-

либо, принижающее славу Хри-

ста, обесценивающее Его жерт-

ву.

Теперь всякий верующий в

Иисуса Христа имеет Духа Свя-

того и, значит, имеет особые пол-

номочия и способности, которые

в Ветхом Завете были доступны

только помазанникам: царям, свя-

щенникам и пророкам, потому

что все это производит тот же

самый Дух Святой. Об этом прямо

говорится в первом послании

Петра: «Но вы – род избранный,

царственное священство, народ

святой, люди, взятые в удел, дабы

возвещать совершенства Призвав-

шего вас из тьмы в чудный Свой

свет» (1 Пет. 2:9).

Помазание елеем означает

постоянное пребывание Духа

Святого в жизни верующего, его

отождествление с Помазанником

– Иисусом Христом. Но если в

Ветхом Завете это действие про-

изводилось физически, то есть

на голову особо избранного че-

ловека возливался елей, то те-

перь помазание следует воспри-

нимать в духовном смысле, и

оно пребывает на всяком веру-

ющем.

Итак, образ елея – это сим-

вол Духа Святого, Его радости,

исцеляющей силы, утешения,

назидания и освящения, кото-

рое Он дарует верующим. Хри-

стиане – новозаветные помазан-

ники Божьи, на которых посто-

янно пребывает елей Духа Свя-

того, «дабы возвещать совершен-

ства Призвавшего вас из тьмы

в чудный Свой свет» (1 Пет. 2:9).

Станислав Буланов

Елей как библейский образ
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«Никакое гнилое слово да
не исходит из уст ваших, а
только доброе... блуд и вся-
кая нечистота не должны
даже именоваться у вас... (Еф.
4:29; 5:3).

Бог вложил в слова огром-

ную власть. Но вечный хитрец и

обманщик – дьявол – начал ис-

пользовать эту нашу привилегию,

сделав так, что мы сами же при-

носим в нашу жизнь одно про-

клятие за другим. Как это проис-

ходит? Очень просто и так обы-

денно для современного мира –

через сквернословие.

Тотальное поражение

Сегодня матерщина

вошла не только в лекси-

кон школьников младших

классов, но  даже малы-

шей из детских садов, ко-

торые еще не понимают

значения произносимого, но уже

с упоением повторяют «взрос-

лые» слова. Недавно брат во

Христе рассказал, как его трех-

летний сын, ударившись обо что-

то, так сочно выругался. А на

вопрос, откуда знает подобное,

ответил: в садике друзья все-

гда так разговаривают.

Враг наступает отовсюду. Ког-

да-то мужчины стыдились сквер-

нословить в присутствии женщин.

А сейчас уже сами представи-

тельницы прекрасного пола уп-

ражняются в этом не меньше

мужчин. Ежеминутно дети и взрос-

лые находятся в опасности, хотя

до конца не понимают всю серь-

езность таких обыденных, походя

произносимых «острых словечек».

Дьявол тщательно скрывает от

людей происхождение матерных

выражений и духовную основу,

которая стоит за ними.

Давайте же разберемся, поче-

му мат получил статус «нецен-

зурных слов» и  чем обусловле-

но общественное порицание (если

общество здоровое) его употреб-

ления.

Духовные корни
матерных слов

Все матерные слова так или

иначе относятся к половой сфе-

ре. Дело в том, что ругательства

уходят своими корнями в дале-

кое прошлое. Пришли они из

языческих вер Древнего Восто-

ка, по канонам которых поклоне-

ние Ваалу, Астарте, Хамосу (идо-

лам, связанным с развратом и

проституцией) обязательно сопро-

вождалось соответствующими

«магическими» словами-заклина-

ниями. Эти слова стали исполь-

зоваться и языческой Русью в

те времена, когда люди при-

держивались фаллического куль-

та.

Писание говорит, что боги

язычников – бесы. То есть маты

произносились как заклинания

бесов с просьбой о плодородии

и благословении. В те времена

проговаривать их имел право

только жрец на праздниках, и

никто больше не осмеливался

произносить их мысленно или

вслух. Потому что все знали, ка-

кой мощной энергией наделены

они, какую опасность несут. Ког-

да же на Русь пришло христи-

анство, те люди, которые оста-

лись язычниками, выбрали силь-

нейшее средство противодей-

ствия врагам-христианам — зак-

линания языческих ритуалов (те

самые выражения, которые се-

годня относятся к матерным). Они

придали им смысл проклятий и

произносили с целью навредить.

Культ ушел, а мат
остался

Культ ушел в прошлое, но

его словесное выражение оста-

лось. Таким образом, когда че-

ловек бранится, он фактически

призывает бесов. Вывод очеви-

ден: мат – это язык общения с

демоническими силами. Совсем

не случайно в философии по-

добные слова называются «ин-

фернальной лексикой» (инфер-

нальный – означает адский, про-

исходящий из преисподней).

Мат – тяжкий грех, так как

любое бранное слово – это вызов,

брошенный Богу. Необходимо

постоянно контролировать свои

слова и помнить о том, что, про-

клиная кого-то, весь негатив вы

отправляете прежде всего на

свою голову: что мы желаем

другим, то получаем сами. И

люди во все времена (кроме

почему-то настоящего времени)

осознавали это.

Например, в старой казачьей

сказке «Смерть атамана Игната»

есть такой эпизод: «Жестокая

битва завязалась. Ядра до того

густо летят, как будто мост че-

рез Кубань перекинули. А ни

одно ядро казаков не разит по-

тому, что они в духовной и плот-

ской чистоте. Но распалился гне-

вом Игнат да как крикнет: «Ах

ты,...!» Забыл атаман, что казаку

нельзя чёрными словами ругать-

ся, тут его ядро в грудь и уда-

рило. В щите веры оказалась

щель — враг человеческий туда

и уязвил!»

Cквернословие может
стать причиной

измены

Печально, но сегодня многие

(особенно это касается молоде-

жи) в погоне за мнимой брава-

дой сыплют нецензурными сло-

вами. Некоторые даже пытают-

ся превратить их чуть ли не в

символ свободы, используют в

литературе, кино, прессе и об-

щении. И если раньше бранные

слова были уделом асоциаль-

ных элементов: преступников,

пьяниц – то сегодня только ле-

нивый не “украшает” свою речь

подобными «связками».

Особенно больно видеть, ког-

да подобное допускается по от-

ношению к детям. Тем самым

жизнь детей проклинается уже

с детства.

Была свидетелем того, как

молодая мамочка бранила за ка-

кой-то проступок дочку лет семи,

отправляя в ее адрес слова, ко-

торыми, если говорить литера-

турным языком, описывают

блудницу. Эта мама провозгла-

шает в духовный мир опреде-

ленный стереотип поведения для

своей дочки. Пройдет время, и

она будет удивляться, почему же

ее малышка выросла такой «не-

путевой».

Дети, которые слышат в раз-

говоре родителей матерные сло-

ва, не могут полноценно разви-

ваться: они испытывают посто-

янную тревогу, вспыльчивы, аг-

рессивны. И в этом нет ничего

удивительного, ведь не только

духовные проклятия несет с со-

бой брань. Она – проявление в

человеке зла. Человек, матерясь,

выбрасывает в атмосферу сгус-

тки злобы. А наукой давно до-

казано, что злые слова влияют

в худшую сторону на здоровье

человека, добрые же, наоборот,

даже способствуют скорейшему

выздоровлению больных.

Вы можете сами провести эк-

сперимент: понаблюдайте за се-

мьей, в которой мат – язык об-

щения, и вы увидите, сколько в

ней проблем. Ведь в такой се-

мье никто не чувствует себя за-

щищенным, потому что самые

близкие люди отправляют в

жизнь друг друга слова прокля-

тия, страшнее которых челове-

чество еще не придумало.

Сегодня мужья и жены с

легкостью могут «послать» друг

друга, совершенно не понимая,

что этим проклинают свою вто-

рую половинку неверностью,

предлагая ей отправиться на

измену. Другие бранные выра-

жения несут в себе пожелание

смерти и восходят к выраже-

нию “лучше бы тебе не родить-

ся”. Вот так дьявол устами са-

мих же людей ломает жизнь

им и их близким.

В Нагорной проповеди Иисус

Христос дал очень важные за-

поведи, которые касались наших

слов: «Кто же скажет брату сво-

ему рака“ (пустой человек), под-

лежит синедриону (верховное су-

дилище); а кто скажет безум-

ный“, подлежит геенне огнен-

ной» (Матф. 5:22).

Если бы люди осознавали

всю силу слов, понимали, что

слова НАПРЯМУЮ влияют на их

жизнь и никогда не проходят

бесследно, они жили бы гораз-

до счастливее. Недаром наивер-

нейший источник – Библия –

говорит: «Смерть и жизнь во

власти языка, и любящие его

вкусят от плодов его» (Притчи

18:21,22).

Подделка не меняет
сути

Матерный русский язык со-

ставляет около сотни слов, в ак-

тивном же словарном запасе на-

ходятся приблизительно 20-30.

Но часто люди используют за-

менители матов (блин, ё-моё,

Сквернословие небезобидно 

фигня и многие др.) Печально,

что нередко их можно слышать

и от христиан. Зачем же произ-

носить то, что в сущности своей

– матерное выражение, просто

облаченное в более приемлемую,

но созвучную с оригиналом

форму? Почему же сегодня силь-

но в человеке желание так или

иначе употреблять матерные

слова?

Сложившуюся ситуацию

объяснил руководитель Петер-

бургского амбулаторно-консуль-

тационного центра “Воскресение”

кандидат педагогических наук А.

Мороз: «Причина столь широкой

распространенности мата в Рос-

сии — это общее отпадение на-

рода от Бога, бездуховность лю-

дей и даже определен-

ная демоническая ув-

леченность нашего на-

рода. Это результат воз-

действия СМИ, которые

направляют людей к

гедонистическому обра-

зу жизни, всячески рекламиру-

ют похоти и страсти, и человек,

который живет страстями, посте-

пенно начинает выражать свои

мысли соответствующим язы-

ком”.

Мат – открытая
дверь для
проклятий

Богу по-настоящему против-

но, когда мы, пусть бессозна-

тельно, но все же произносим

слова-заклинания бесов! Вот

почему в древней Иудее к пре-

достережению против сквернос-

ловия относились настолько се-

рьезно, что даже по сей день в

еврейских семьях нельзя услы-

шать грязную ругань.

Принципы благословения и

проклятия, освещенные в Биб-

лии, можно суммировать так: ты

сам своими действиями или

бездействием выбираешь, быть

тебе под благословением Божь-

им или нести на себе проклятие.

И важно помнить еще одну ис-

тину, подчеркнутую в Библии:

благословение и проклятие име-

ют свойства наследоваться. То,

что ты наговорил, придётся рас-

хлебывать не только тебе, но и

твоим детям. Поэтому: «Кто хра-

нит уста свои, тот бережёт душу

свою; а кто широко раскрывает

свой рот, тому беда» (Притчи 13:3).

В Священном Писании ска-

зано: «Никакое гнилое слово да

не исходит из ваших уст; от слов

своих оправдаешься, и от слов

своих осудишься; за каждое

праздное слово, которое скажут

люди, понесут они ответ в день

Страшного суда». Те слова, ко-

торые мы произносим, опреде-

ляют наше здоровье, настрое-

ние и, в конце концов, нашу

судьбу на этой земле и в Веч-

ности. В твоих руках, а точнее, в

устах – счастье и благополучие

не только твое, но и твоих близ-

ких. Задумайся над этим.

Ирина Воронцова

“Сдерживающий уста свои – разумен” (Прит.10:19)
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Что такое сквернословие? По-

чему так называемое «крепкое

словцо» бывает таким убедитель-

ным и красноречивым? Забавна

история про одного агитатора, ко-

торого никто не хотел слушать,

пока тот не «обложил все собра-

ние».

Бог вложил в слово необык-

новенную силу, но проблема в

том, что человек обесценил сло-

ва. Мы перестаём слушать и, воз-

можно, поэтому ругательства при-

влекают нас, как сирена на ма-

шине скорой помощи.

Бессилие слов компенсиру-

ется издевательством над смыс-

лом в этих словах. Возможно, в

таком случае сквернословие – как

нашатырь, что способен привес-

ти несчастного в чувства из по-

луобморочного состояния.

Но есть одна серьезная про-

блема. Настоящая цель сквер-

нословия – вызвать негативные

и нечистые чувства, осквернить

того, кто старается быть чистым,

правильным и верным. Сквер-

нословие – посланник смерти, по-

тому что использует все, что го-

ворит о смерти, тем или иным

образом. Сквернословие унижа-

ет, угрожает, осыпает извращен-

ными образами.

Помните Голиафа? Воин рос-

том в три с половиной метра

обругал паренька Давида, про-

клиная его всеми своими бога-

ми. Сквернословие из уст ги-

ганта использовалось чтобы

вызвать ужас у молодого пома-

занника. Давид не испугался.

Давид говорил слова веры.

Слова благодати, благослове-

ния и веры всегда будут вызы-

вать ненависть и ответную зло-

бу у противников Христовых.

Остановить служение Богу

можно было одним только спо-

собом – заставить оскверниться

того, кто нёс это служение, и ос-

квернить саму веру служителя.

Известна история из Писа-

ния, когда один из языческих

царей принёс своего сына в

жертву перед войском израиль-

тян, и те не смогли вести сраже-

ния с этим царем. Так велико

было осквернение, что они пе-

режили от увиденного.

Дьявол всегда того же и до-

бивается через сквернословие

людей злоречивых, в отноше-

нии детей Божиих.

«Не ругайся матом, не будь

приматом» – гласит одна пого-

ворка. Известно, что мартышки

любят швырять в посетителей

зоопарков экскременты. Не сто-

ит им уподобляться.

Юрий Кривонос

Неслучайная
встреча

«Сегодня у меня неудачный

день», — не сосчитать, сколько

раз я слышала, как люди бор-

мотали эти слова (и я бормо-

тала их себе тоже).

Может быть, на кухне потёк

кран, начальник в скверном рас-

положении духа или автомо-

биль снова издаёт этот ужас-

ный звук. Любая из этих про-

блем может оказаться провер-

кой для нашего характера, ом-

рачить предстоящий день или

изрядно испортить нам настро-

ение. «Завтра будет лучше», —

говорим мы, подсознательно раз-

махивая белым флагом, капиту-

лируя перед днём сегодняш-

ним.

Я ни на минуту не поверю,

что всю свою жизнь вам суж-

дено быть заложником обстоя-

тельств. Если вы приняли

Иисуса Христа как своего Спа-

сителя, то в вас пребывает

Божий Дух. Мир, радость, сила,

терпение — всё это у вас уже

есть во Христе.

В 1-м послании Иоанна 4:4

сказано: «Тот, Кто живёт в вас,

больше (могущественнее) того,

кто в мире» (из Расширенного

перевода Библии). Дело не в

том, что происходит вокруг вас,

а в том, что происходит в вас,

и я очень рада сообщить вам,

что вовсе не обязательно ми-

риться с неудачным днём! Есть

много всего, что вы можете

предпринять, чтобы сделать

свой день лучше. Дам вам

несколько советов.

1. Откажитесь
довольствоваться

Давайте вместе сделаем не-

большое упражнение. От вас

потребуется лишь включить во-

ображение. Назовём это упраж-

нение «История “Что, если бы”».

Что, если бы вы жили где-

нибудь в маленькой деревуш-

ке у леса, а мечтали жить воз-

ле океана, дышать солёным

воздухом, гулять босиком по

песчаному берегу, лакомиться

блюдами из свежих морепро-

дуктов и любоваться неверо-

ятно живописными видами? И

вот вы решаете: «Поеду туда!

Исполню свою мечту!»

Вы занимаетесь всеми не-

обходимыми приготовлениями.

К вам пришли друзья и по-

могли упаковать вещи. И вот

вы едете к океану. Но чем

дальше вы уезжаете от дома,

тем больше волнуетесь, ведь

никогда раньше вы не пере-

мещались на такие далёкие

расстояния от родных мест.

Проезжая мимо какой-то реки,

вы подумали: «Не океан, ко-

нечно, но всё равно красиво.

Две недели назад, прогули-

ваясь с друзьями-христинами по

улице, мы встретили грустного

парня, который одиноко сидел

возле ТЦ и курил. Познакомив-

шись с ним, мы предложили схо-

дить в кофейню, пообщаться.

 Весь вечер мы провели с ним

в обычном общении. Оказалось,

что у него непростая ситуация в

семье, все очень сложно и запу-

танно из-за развода родителей. Я

рассказывала про свою изменен-

ную жизнь благодаря Иисусу, о

том, как в трудных жизненных си-

туациях Бог стал моей надеждой

и спасением. Мы не проповедова-

ли ему полного Евангелия, просто

делились своими переживаниями,

обменялись контактами, помолились

за него.

Сегодня, когда мы снова  шли

по улице, случайно увидели это-

го же парня, так же одиноко

сидевшего на лавочке, но в дру-

гом месте! Мы поздоровались с

ним и позвали пойти с нами. Он

с радостью согласился, активно

знакомился с новыми ребятами.

А в конце вечера поделился с

нами удивительной историей:

«Прошлая встреча очень силь-

но повлияла на меня, – сказал

он. – Моя девушка серьезно пос-

сорилась со своей мамой. Ее эмо-

циональное состояние было на-

столько тяжелым, что она нагло-

талась таблеток. Пока ее откачи-

вали, я не знал, что делать, и в

тот момент вспомнил, как вы го-

ворили мне о том, что можно

прийти в молитве к Богу и по-

просить о помощи. Я закрылся в

ванной, и, стоя на коленях, мо-

лился Богу, как мог, чтобы Он

спас мою подругу. Для меня было

чудом и ответом, что Бог есть,

когда моя девушка, наконец, оч-

нулась и осталась в живых! И я

хотел сказать вам спасибо! Те-

рерь я верю, что Он меня слы-

шит!»

Я была очень вдохновлена этой

встречей и тем, что услышала. В

конце вечера у нас было чув-

ство, что пропадающий, потерян-

ный человек нашелся! Такая ра-

дость наполняла наши сердца!

Слава Богу за Его работу! За

то, что мы не прошли тогда мимо

этого парня! Как прекрасно быть

в руках Бога, частью Его дел!

Анна-Мария Исупова

Человек
с нечистыми устами

Вместо негатива – позитив
Пожалуй, здесь и обоснуюсь».

Мне бы хотелось, чтобы вы

извлекли из этой ситуации жиз-

ненный урок: посредственность

— это промежуточная точка

между двумя направлениями.

Если вы отправились к океану,

а потом решили довольствовать-

ся рекой, вы упускаете отлич-

ную возможность и соглашае-

тесь довольствоваться чем-то по-

средственным.

«Господом направляются и

утверждаются шаги [хороше-

го] человека » — Псалом 36:23

(из Расширенного перевода

Библии).

2. Скажите «нет»
мучительным чувствам

Предположим, вы пришли

домой и обнаружили в доме

насекомых — больших, отвра-

тительных, разносящих инфек-

цию клопов. Что бы вы сдела-

ли? Вы бы соседствовали с

этими противными насекомы-

ми? Или приняли бы меры по

их уничтожению? Лично я бы

приступила к немедленным и

решительным действиям!

Знаете, что интересно: мы

приложим все усилия, чтобы

очистить свой дом от опасных,

отвратительных вредителей, но

почему-то спокойно относимся

к тому, что наша жизнь кишит

опасными, отвратительными

моделями поведения. Как так

получилось?

Нарисуйте в своём вообра-

жении такую картину: ужас,

страх, тревога, стресс, беспо-

койство — всё это вредные

насекомые, которые снуют по

уголкам вашей души. Как и

клопы, эти мучительные чув-

ства опасны для здоровья, они

такие же отталкивающие и тоже

предпочитают темноту. Вместо

того чтобы мириться с этими

чувствами или надеяться, что

они исчезнут сами, мы долж-

ны принять немедленные и ре-

шительные меры, категорично

сказав: «Ни за что не позволю,

чтобы в моей жизни копоши-

лись эти чувства».

«Давайте свергнем с себя и

отбросим всякое бремя (ненуж-

ный вес) и грех, который так

легко (ловко и хитро) цепляется

к нам и опутывает нас» — Евре-

ям 12:1 (из Расширенного пере-

вода Библии).

3. Помогайте другим

Когда у нас самих день не

задался, нам не особо-то хо-

чется кому-то помогать. Мы

сосредотачиваемся на себе, а

это худшее, что можно сде-

лать в подобной ситуации, по-

тому что так мы лишь усугубля-

ем свои неприятности, а не из-

бавляемся от них.

Приведу пример, который по-

может вам понять, что я имею в

виду. Что является лучшей час-

тью новогоднего праздника или

Дня рождения? Не та часть, ког-

да вы разворачиваете подарки

(какими бы хорошими они ни

были). А та часть, когда вы с

предвкушением наблюдаете за

тем, как человек разворачивает

ваш подарок. Когда видишь

радость на лице человека, кото-

рому преподнёс подарок, это

очень приятно. И вот это чувство

радости и удовлетворения вы

можете испытывать не раз–два

в году, а каждый день! Помогая

другим, вы делаете лучше не

только их жизнь, но и свою тоже.

В Иоанна 13:34 Иисус гово-

рит: «Как Я возлюбил вас, так и

вы да любите друг друга». По-

думайте о том, как Иисус любил

вас и как Он продолжает лю-

бить вас. Затем на деле покажи-

те Его любовь к кому-то из ок-

ружающих вас людей.

Вы увидите, что если вы пе-

реключите своё внимание с себя,

чтобы помочь другим, вы стане-

те самым счастливым челове-

ком!

4. Мечтайте
о чём-то большом

Ещё один способ сделать

свой день лучше — снова на-

чать мечтать. В Послании к Ефе-

сянам 3:20 говорится, что Бог

действующей в нас силой мо-

жет сделать намного больше того,

о чём мы осмеливаемся про-

сить или помышляем. Пусть

ваши мечты будут большими,

смелыми и наполненными ве-

рой. Мечтайте о том, что ожида-

ет вас в будущем. Мечтайте о

том, чего вы можете достичь с

Божьей помощью. Мечтайте о том

захватывающем и интересном,

что приготовил вам Бог.

5. Доведите
до конца свои планы

Как это способно вам помочь,

если у вас выдался плохой день?

Возможно, проснувшись сегод-

ня утром, первое, о чём вы по-

думали, — о незаконченных пла-

нах, и эта мысль вас немало

озадачила. Но вы ведь можете

закончить начатое, сколько бы

времени на это ни ушло и как

бы трудно это ни было. Над чем

бы вы ни работали и о чём бы

ни мечтали, ваша жизнь будет

намного лучше, если вы дове-

дёте это до конца.

По статье Джойс Майер «5 советов,

как выявить в себе лучшее»

«Свергнем с себя всякое бремя и запинающий нас грех» (Евр.12:1)

joycemeyer.ru
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Многие люди боятся идти к

Богу такими, какие они есть. Они

думают: вот я сначала изменюсь,

перестану делать то и то, а по-

том буду угоден Богу и буду

служить Ему. Но это невозмож-

но. Плотью плоть не изменить.

Это все равно что глина, которая

лежит при дороге, подумает о

себе:  вот я сначала приготовлю

себя, очищусь и только потом

буду угодна горшечнику. Но гор-

шечник сам определяет, что

удалить из глины, а что оста-

вить, чтобы получился прекрас-

ный сосуд. Так и Бог принимает

нас такими, какие мы есть, и

потом начинает над нами рабо-

тать, преображая наш характер.

И первое, на что смотрит Бог

– на смиренное сердце, готовое

к изменениям.

Притча о колосьях

Однажды молодой человек,

который хотел жениться, спро-

сил у пастыря: «Вы не дадите

мне совет, как мне выбрать не-

весту? Вокруг столько красивых».

На что пастырь попросил его

посмотреть на пшеничное поле.

«Посмотри внимательно на ко-

лосья: одни тянуться к небу, а

другие клонятся к земле», –

сказал пастырь. Молодой чело-

век задумался: «А в чем разни-

ца»? Пастырь ответил: «Разница

в том, что те колосья, которые

тянутся к небу, – пустые, а коло-

сья, которые склонились к зем-

ле, – полные».
Молодой человек все понял.

Та, которая скромная и даже не-

приглядная, внутри может быть

намного богаче красивой и гор-

дой.

Скульптура
Микеланджело

Как-то Микеланджело пошел

по рынку, где продавался мра-

мор, и увидел прекрасный ка-

мень. Владелец камня предло-

жил ему просто так забрать эту

глыбу, так как уже 12 лет она

просто лежала и занимала мес-

то.

Микеланджело забрал камень,

работал над ним 2 года и потом

пригласил к себе того продавца,

чтобы тот просто посмотрел его

работы.  Когда продавец подо-

шел к одной скульптуре, кото-

рая называлась «Пьета» («Опла-

кивание Христа»), то застыл на

месте и воскликнул: «Какая пре-

красная скульптура! А какой чу-

десный мрамор! Откуда он у

тебя?» Микеланджело ответил: «А

разве ты не узнаешь ту глыбу,

которую ты мне подарил? Это

тот камень, который 12 лет ждал

своего часа». Сейчас эта скульп-

тура стоит в соборе Петра и Павла

в Ватикане и очень знаменита.

 Бог точно так же работает

над нами. Небесный Мастер, ко-

торый сотворил тебя и меня, зна-

ет, что внутри нас, и начинает

обтесывать, чтобы сотворить из

нас прекрасное творение.

Уроки от Давида

Давайте проследим этот про-

цесс на примере царя Давида

(см.1 Царств, 16, 17, 18 главы).

Бог решил помазать Давида

на царство в то время, когда

еще царствовал Саул, и сооб-

щил пророку Самуилу, что бу-

дущий помазанник будет из дома

Иессея, среди его сыновей. Про-

рок пришел в дом Иессея, в

Вифлеем, и попросил позвать

всех сыновей. Первые сыновья,

на кого подумал пророк, были

статными и красивыми, подоб-

но тогдашнему царю Саулу, ко-

торый был выше всех на голо-

ву и красив лицом. «Но Господь

сказал Самуилу: не смотри на

вид его и на высоту роста его; Я

отринул его; Я смотрю не так,

как смотрит человек; ибо чело-

век смотрит на лице, а Господь

смотрит на сердце» (1Цар.16:7).

Быть смиренным

И интересно, что, получив Бо-

жье помазание через пророка,

Давид не возгордился, а сми-

ренно играл на гуслях Саулу в

его царском доме, когда на того

сходил злой дух. И далее, когда

началась война с филистимля-

нами, трое старших его братьев

пошли воевать, а Давид  из цар-

ского дома вернулся к своему

прежнему занятию – пасти овец.

 Задумайтесь над этим. Мно-

гие ли из нас, побывав в царс-

ких палатах, походив в царских

одеждах, потом вернулись бы в

поле, чтобы пасти овец?

«А Давид возвратился от Са-

ула, чтобы пасти овец отца сво-

его в Вифлееме» (1Цар. 17:15).

Это для нас очень хороший при-

мер.  Из этого отрывка Писания

мы понимаем, что он уже был

смирен и послушен.  Невозмож-

но быть послушным и одновре-

менно несмиренным. Это взаи-

мосвязанные вещи. Если ты сми-

рен, то ты способен исполнять

то, что Бог тебе говорит. Смире-

ние – это готовность исполнять

волю своего господина. В дан-

ном случае Давид подчинялся

отцу. А, будучи в царских черто-

гах, он подчинялся Саулу.

Доверять Богу

В то время израильтяне вели

войну с филистлянами. На про-

тяжении 40 дней, утром и вече-

ром, великан Голиаф произно-

сил ругательства в адрес воин-

ства израильского. Вечером –

чтобы сон им не был сладок, а

утром – чтобы держать их в

напряжении. Но на самом деле

своими же устами он подписы-

вал себе смертный приговор.

Сейчас я обращаюсь к тебе,

дорогой друг. Когда твой враг,

подобно Голиафу, изливает грязь

и неправду, не спеши вступать

в распрю с ним, дай ему вып-

леснуть все, что у него накопи-

лось в сердце. Пусть он подпи-

шет себе приговор. Твой про-

тивник сам соберет горящие угли

на своей голове. Есть Судья и

Законодатель – Бог! Он предаст

суду неприятеля твоего.  Дай

Богу разобраться с твоим про-

тивником.

Не мстить за себя

 Удивительно, что противни-

ком Голиафа стал простой юно-

ша, который пас овец.  Бог наме-

ренно дал нам такой образ, что-

бы мы понимали, что силы были
неравны и что вся слава при-

надлежит только Богу. Если мы

доверяем Ему до конца, если го-

ворим, подобно Давиду: «Господь,

это не моя битва, а Твоя. Я в

Твои руки предаю своих врагов.

Да, мне очень трудно, меня ра-

нит то, что делает человек про-

тив меня. Но я верю, что Ты

Судья и Законодатель и у Тебя

отмщение», – то Бог Сам начина-

ет вести сражение.

«Ибо праведно пред Богом –

оскорбляющим вас воздать скор-

бью, а вам, оскорбляемым, от-

радою вместе с нами, в явле-

ние Господа Иисуса с неба» (2

Фес.1: 6-7).

Бог воздаст за то зло, кото-

рое делает против тебя человек

или неприятель. Но тебе нужно

вести себя так, чтобы Бог имел

возможность поставить Свою

точку в этой истории. Почему?

Потому что когда Он входит в

этот водоворот событий, мы

выходим оттуда победителями,

но с покаянием и прощенными

Богом за то, что в чем-то мы не

пободрствовали.

Сразу выполнять
поручение

 Здесь мы не видим, что Бог

конкретно дал поручение Дави-

ду идти в стан Израильского вой-

ска. Но мы прекрасно понима-

ем, что это был план Божий. Бог

может использовать того, кого

Сам захочет, но очень важно, на-

сколько послушны и исполни-

тельны те, к кому Он обращает-

ся. Больше того, бывает, что сам

исполнитель делает все в люб-

ви и послушании, и даже боль-

ше, нежели от него ожидают,

как будто знает нечто большее

о своем Господине, чем другие.

Вот почему, отринув Саула, Бог

поставил им царем Давида, о

котором и сказал, свидетельствуя:

«Нашел Я мужа по сердцу Мое-

му, Давида, сына Иессеева, ко-

торый исполнит все хотения Мои»

(Деян. 13:22).

Заметьте, что Давид встал

рано утром и пошел исполнять

повеленное. Давиду не нужна

помощь в том, чтобы его кто-то

разбудил рано. Поручение отца

стало частью его, поручение и

исполнитель оказались неразде-

лимы. Этому Давид научился

раньше, исполняя волю и пору-

чения своего отца.

Давид пришел вовремя,

именно в тот момент, когда вой-

ско выведено было в строй и с

криком готовилось к сражению.

Голиаф вновь стал запугивать

израильтян, и многие стали в

страхе разбегаться. А царь уже

даже обещал награду тому, кто

сразится с Голиафом, полцар-

ства и свою дочь в жены.

Делиться
откровениями

И Давид произнес удивитель-

ные слова, полные силы и от-

кровений Божьих. «И сказал Да-

вид людям, стоящим с ним: что

сделают тому, кто убьет этого

Филистимлянина и снимет по-

ношение с Израиля? ибо кто этот

необрезанный Филистимлянин,

что так поносит воинство Бога

живаго?» Своими словами – «кто

этот необрезанный?» – Давид

напомнил своим братьям об их

избрании, что они обрезанные,

то есть особый народ у Бога. Он

не утаил это откровение, а, на-

оборот, напомнил о привилеги-

ях, данных Божьему народу.

Так же и мы, получив от Бога

какое-то слово или откровение,

должны делиться им с други-

ми, а не использовать это толь-

ко для себя. Когда мы отдаем,

мы блаженны, ибо блаженнее

давать, нежели принимать.

Не реагировать на
препятствия

 Неожиданно старший брат

Давида начал предъявлять тому

необоснованные обвинения. «И

услышал Елиав, старший брат

Давида, что говорил он с людь-

ми, и рассердился Елиав на Да-

вида и сказал: зачем ты сюда

пришел и на кого оставил не-

многих овец тех в пустыне? Я

знаю высокомерие твое и дур-

ное сердце твое, ты пришел по-

смотреть на сражение»

(1Цар.17:28). С чего он это взял,

непонятно. Возможно, в нем

взыграла ревность о том, что

именно Давида Самуил пома-

зал в цари на смену Саулу. Но

факт в том, что самый близкий

человек в самый решающий мо-

мент стал камнем преткновения

перед великой битвой.

Не бывало ли подобного с

нами – когда удары приходят

от самых близких, и дьявол втя-

гивает нас в ненужные распри,

чтобы мы потеряли дерзнове-

ние, делая что-то, порученное

нам? Когда мы решаем посту-

пать по воле Божьей, враг по-

добным образом пытается вов-

лечь нас в конфликты, чтобы

мы потеряли мир и лишились

дерзновения. И как мы себя

ведем?

Давид не стал реагировать
на клевету. Вряд ли Давид был

бы способен сражаться с Голиа-

фом, если бы он ответил на эти

очень горькие слова, которые го-

ворил его родной брат.

Но Давид угасил конфликт.

«И сказал Давид: что же я сде-

лал? не слова ли это? И отворо-

тился от него к другому и гово-

рил те же слова, и отвечал ему

народ по-прежнему» (1Цар.17:29-

30).

Одерживать победы

В итоге белокурый пастушок

совершил то, что не могли сде-

лать более сильные воины. Он

не стал надевать стальные латы.

Просто взял пращу и одним кам-

нем поразил Голиафа, потому что

сам Бог поддержал Давида.

 Если Бог поддерживает, если

Он решил дать победу, то сме-

лым и храбрым может быть лю-

бой из нас. Воля Бога в отноше-

нии Давида была в том, чтобы

и победу дать, и провести каж-

дого через испытание. Если Бог

с тобой, то нет ничего, что могло

одолеть тебя, даже такой, как

Голиаф.

Бог способен избрать любо-

го человека, чтобы явить на нем

Свою славу. Просто мы всегда

должны быть заточены на Бо-

жью победу и быть податливой

глиной в руках Небесного Мас-

тера.

Магомет Шайганов, пастор Церкви

христиан веры евангельской

«Вифания» г. Краснодара

В руках Небесного Мастера

«Но ныне, Господи, Ты — Отец наш; мы — глина, а Ты — образователь наш, и все мы — дело руки Твоей» (Исаия 64:8)



О главном Христианская газета     № 5, 2023 9

Эту молитву достаточно совершить один раз,
но искренне, и Бог простит все твои грехи.

www.youtube.com
наберите в поиске

«Это изменит твою жизнь!»

Молитва покаяния
Иисус Христос!

Я признаю себя грешником. Верую,

что Ты умер за грехи людей

и воскрес!

Прости меня за все мои грехи.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим

Спасителем и Господом. Ради Тебя я

прощаю всех своих обидчиков.

Веди меня Духом Святым

и пребудь во мне.

Слава тебе, мой Господь!

Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда,

когда ты грешил, Он любил тебя и стучал в твое

сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой

жизни, но и в вечности. Для этого Бог отдал на

распятие Своего Сына Иисуса Христа, «дабы вся-

кий верующий в Него не погиб, но имел жизнь

вечную» (Ин. 3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать

себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет пра-

ведного ни одного. Каждый из нас рождается,

имея греховную природу из-за грехопадения пер-

вых людей. Мы рождаемся не православными, не

католиками или мусульманами, а грешниками.

В процессе жизни эта греховная природа про-

являет себя в нарушении Божьего закона, тех запо-

ведей, которые написаны в сердце каждого чело-

века. Но есть путь для примирения грешника со

святым Богом – Иисус Христос. «Един Бог, един и

посредник между Богом и человеками, человек

Христос Иисус, предавший Себя для искупления

всех» (1Тим. 2:5-6). Он взял на Себя все наши

грехи и воскрес для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя греш-

ником, если хочешь принять Иисуса в сердце и

обрести спасение, произнеси вслух молитву покая-

ния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами

исповедуют ко спасению» (Рим. 10:10).

Объяснить, откуда у людей

появилось умение отличать доб-

ро от зла, атеисты не в силах.

Но факт остается фактом: основ-

ные нравственные правила не

меняются из века в век. И каж-

дый человек, независимо от того,

верит ли он в Бога или нет,

осознает, что в мире все-таки

есть духовные законы, по кото-

рым нужно жить. Но, раз они

есть, то должен быть и Законо-

датель, их установивший. Таким

Законодателем является Бог.

Именно Он вкладывает нрав-

ственный закон в сердце каж-

дого.

Человек может судить поступ-

ки других людей, а также судит

себя, когда поступает вразрез со

своей совестью. Приходит вре-

мя, когда ошибок становится

настолько много, что они лежат

на сердце тяжким грузом. И

человек не в силах нести его.

Он ищет способ сбросить этот

груз.

Все подобные неправильные

поступки Библия называет гре-

хом. Грех – это не только тяж-

кие преступления, такие как убий-

ство или кража. Грех – желание

идти своим собственным путем

вопреки воле Божьей.

Грех также подобен болезни,

например, раку. Если вовремя

не принять меры, то можно уме-

реть. Подобно этому, если вов-

ремя не освободиться от грехов,

то тоже можно потерять вечность

с Богом и попасть в ад.

Итак, если грех – это болезнь,

то есть ли лекарство от нее?

Лекарство от греха

Молодой миссионер, отправ-

ляясь в Индию, спросил старого

пастора, прожившего там мно-

гие годы: «Как привести инду-

сов к вере во Христа? Ведь я

даже не знаю догматов их ре-

лигии». «В спор не вступай, —

посоветовал старик. — Просто

спроси, какое у них лекарство от

греха. Вряд ли они тебе отве-

тят».

Лекарством и даже избавле-

нием от греха является Иисус Хри-

стос и Его жертвенная смерть на

кресте. «Ибо не знавшего греха

Он сделал для нас жертвою за

грех, чтобы мы в Нем сделались

праведными пред Богом»

(2Кор.5:21). «Но Бог Свою любовь

к нам доказывает тем, что Хрис-

тос умер за нас, когда мы были

еще грешниками» (Рим.5:8). И тому,

кто поверит в это и примет Иисуса

Христа в свое сердце, Бог не

вменит грехов.

За все заплачено

Однажды произошел случай,

который помогает понять, как

смерть Иисуса разрешила про-

блему искупления человека.

Полиция задержала молодую

женщину за превышение ско-

рости за рулем. Против нее было

возбуждено дело. На суде су-

дья спросил, признает ли она

себя виновной. Женщина при-

знала вину. Судья опустил свой

молоток и присудил ей штраф.

А потом произошло нечто со-

всем неожиданное. Судья под-

нялся из-за стола, снял мантию,

обошел вокруг барьера, где на-

ходилась подсудимая, и сам

заплатил штраф.

Что же произошло?

Просто судья был отцом этой

женщины. Он любил свою дочь,

но был справедливым судьей.

Его дочь нарушила закон, и он

не мог сказать ей: «Я тебя люб-

лю, и я тебя прощаю. Ты сво-

бодна». Если бы он так посту-

пил, то не исполнил бы свой

судейский долг. Но он так ее

любил, что все издержки за ее

преступление взял на себя, и

уже как отец заплатил за нее

штраф.

Именно так поступает и Бог.

Каждый из нас грешен и дол-

жен заплатить за свой грех. В

Библии сказано: «Ибо возмез-

дие за грех – смерть» (Рим.6:23).

Но Бог явил Свою великую

любовь к человеку через Своего

Сына – Иисуса Христа. «Ибо так

возлюбил Бог мир, что отдал

Сына Своего Единородного, дабы

всякий верующий в Него, не

погиб, но имел жизнь вечную»

(Иоан.3:16).

Он стучится в сердце
каждого человека

Иисус Христос сказал: «Се,

стою у двери и стучу: если кто

Открой сердце Христу

услышит голос Мой и отворит

дверь, войду к нему, и буду

вечерять с ним, и он со Мною».

(Откр.3:20). Иисус делает первый

шаг. Он подходит к двери сер-

дца и стучится. К каждому чело-

веку Бог находит Свой путь. К

кому-то говорит через людей, а

к кому-то – через обстоятель-

ства, в которых человек начина-

ет искать Бога. А, возможно, Бог

хочет постучаться к вам в серд-

це через эту газету.

Дальнейшее зависит от вас.

Если вы не ответите, Он уйдет и

постучит в другую дверь, и вы

пропустите свой час покаяния и

спасения от грехов. Но, если вы

примите Иисуса Христа в свое

сердце и покаетесь в своих гре-

хах, то Господь отрет каждую

слезу с ваших глаз и заберет

всю боль, причиненную вам на

земле.

Каждый решает сам

Рано или поздно любой че-

ловек должен будет решить

вопрос о своем отношении к

Богу. Мы сами при жизни выно-

сим себе приговор и несем от-

ветственность за то, что отдали-

лись от Бога. А уже в вечности

приговор вынесет Бог.

Сегодня выбор – за нами.

Любой уверовавший в Бога и

принявший Иисуса Христа в свое

сердце, прежде всего, знает, что

ему прощены все его грехи. В

Библии сказано: «Христос умер

за грехи наши» (1Кор.15:3). К

тому же, человек обретает веч-

ную жизнь и становится новым

творением в Иисусе Христе.

«Итак, кто во Христе, тот новое

творение» (2Кор.5:17).

А какое решение сегодня

примете вы?

Елена Бессалова

«Се, стою у двери и стучу: если кто услышит голос Мой и отворит дверь, войду к нему, и буду вечерять с ним, и он со Мною» (Откр.3:20)
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Господа нашего, Который был зачат

Святым Духом, рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате, был распят, умер и

погребен, сошел в ад, в третий день воскрес из мертвых, восшел на небеса и восседает

одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Церковь, общение святых, прощение грехов,

воскресение тела, жизнь вечную. Аминь.

Мы верим

– в Бога – Отца, Творца

неба и земли, всего видимого

и невидимого, Вечносущего,

Святого, Источника жизни;

– в Единого Господа Иису-

са Христа – Сына Божия, рож-

ОСНОВЫ ВЕРЫ Евангельских церквей России
новенное Слово Божье, един-

ственное безошибочное мерило

веры и руководство в жизни.

Мы верим, что человек со-

здан Богом по образу и подо-

бию Своему. Вследствие грехо-

падения Адама и Евы отноше-

ния человека с Богом наруши-

лись, природа человека приоб-

рела греховные качества и ста-

ла смертной. Восстановление от-

ношений человека с Богом, спа-

денного от Духа Святого и Девы

Марии, распятого за нас, умер-

шего и в третий день воскрес-

шего, вознесшегося на небо и

сидящего одесную Отца и вновь

грядущего судить живых и мер-

твых, и Его Царство не прекра-

тится;

– в Духа Святого Единосущ-

ного с Отцом и Сыном, Чья мис-

сия – обличать мир в грехе, сви-

детельствовать об Иисусе Хрис-

те, раздавать духовные дары чле-

нам Тела Христова (Церкви), со-

вершая в них духовный рост.

Мы верим, что Библия есть

полное,  непогрешимое, богодух-

сение наше совершается по

благодати, верою в Господа

нашего Иисуса Христа.

Мы верим, что Церковь

есть живое духовное тело, гла-

ва которого – Христос. Вся-

кий человек, верующий в

Иисуса Христа как в своего

Спасителя, через покаяние и

водное крещение, приобща-

ется к Святой Церкви и име-

ет жизнь вечную.

Интернет-радио «Пилигрим»
Радио «Пилигрим» вдохновляет слушателей

жить полноценной христианской жизнью.

Каждый день, кроме воскресенья, с 8 до 9 утра,

в прямом эфире часовая утренняя передача «Бодрое

утро!», в которой звучат христианские новости, рас-

суждения о Слове Божьем, обсуждения насущных

тем с гостями студии, ответы на комментарии слушателей.

Трансляция радио идет через интернет во все социальные сети

под ником @radiopiligrim.

Приложение: www.radiopiligrim.ru/#download

Вопросы, часто задаваемые
евангельским христианам
Что евангельские

христиане думают о
церковных традициях?

Евангельские христиане чтят

церковные традиции, но не обо-

жествляют их и не придержива-

ются традиций и преданий в

том случае, если они противо-

речат Священному Писанию.

Христиане обосновывают это

в первую очередь замечаниями

Иисуса в Евангелии от Марка

7:8: «Ибо вы, оставив заповедь

Божию, держитесь предания че-

ловеческого». А также в Еванге-

лии от Матфея 15:3: «Зачем вы

преступаете заповедь Божию

ради предания вашего?» Для

евангельских христиан главным

является Слово Божье, Библия.

Почему большинство
евангельских христиан
не крестят младенцев?

В Библии нигде не сказано о

необходимости крещения мла-

денцев. Быть ли частью христи-

анской церкви, следовать ли за

Христом – это решение должно

приниматься каждым человеком

добровольно, сознательно. Во

всех библейских примерах кре-

щению предшествовало покая-

ние, в Слове Божьем указана

определенная последователь-

ность: «Покайтесь, и да крестит-

ся каждый из вас во имя Иису-

са Христа». (Деян.2:38). Поэтому

крещение преподается только

по вере крещаемого, когда тот

достигает сознательного возра-

ста и способен сделать выбор,

совершить покаяние.

Почему в церквях
и домах евангельских
христиан нет икон?

Основой веры евангельс-

ких христиан является Новый

Завет – учение Иисуса Хрис-

та и апостолов. Апостол Па-

вел предупреждает: «Я, по

данной мне от Бога благода-

ти, как мудрый строитель,

положил основание, а другой

строит на нем; но каждый

смотри, как строит. Ибо никто

не может положить другого

основания, кроме положенно-

го, которое есть Иисус Хрис-

тос» (1Кор.3:10-11).  Апостол

Иоанн также говорит: «Всякий,

преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в

нем, не имеет Бога; пребыва-

ющий в учении Христовом

имеет и Отца и Сына»

(2Ин.1:9). Нигде в Новом За-

вете не сказано об иконах.

Поэтому, чтобы не уклониться

от учения Христа, евангельс-

кие христиане не используют

иконы в своей богослужебной

практике.

Почему евангельские
христиане не молятся
святым или Деве Ма-
рии?

Дева Мария, принявшая в

себя семя Духа Святого и ро-

дившая миру Спасителя, дос-

тойна уважения. Но в Библии

нет примеров того, как кто-либо

молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Еван-

гельские христиане считают, что

молиться и поклоняться нужно

только Богу, следуя наставлени-

ям Иисуса Христа, который учил

молиться, говоря: «Молитесь же

так: Отче наш, сущий на небе-

сах!» (Мф.6:9). В Писании также

говорится о том, что есть толь-

ко один посредник между чело-

веком и Богом: «Ибо един Бог,

един и посредник между Богом

и человеками, человек Христос

Иисус».

Каково мнение еван-
гельских христиан о мо-
щах святых?

Евангельские христиане не ве-

рят, что в мощах святых заклю-

чена какая-либо особенная сила,

считают, что в Библии нет ука-

заний на то, чтобы тела умер-

ших благочестивых людей де-

лать объектом поклонения.

Почему евангельские
христиане собираются
в обычном светском
здании, например,
Доме культуры?

Иисус сказал в Евангелии от

Матфея (18:20): «Ибо, где двое,

или трое собраны во имя Мое,

там Я посреди них». Евангельс-

кие христиане верят в то, что

богослужение освящается не ме-

стом проведения служения, не

зданием, а присутствием Христа

в среде верующих.

Библия также говорит, что

храмом Божьим являются сами

христиане, а не здания: «Разве

не знаете, что вы – храм Бо-

жий, и Дух Божий живет в вас?»

(1Кор. 3:16). Библия показывает,

что первые христиане проводи-

ли служения во многих различ-

ных местах. Например, в школе

(Деян.19:9), в еврейских синаго-

гах (Деян.18:4,26, 19:8), в ев-

рейском храме (Деян.3:1) и в

частных домах (Деян.2:46, 5:42,

18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15;

Рим.16:15 и 1Кор.16:19).

  Молятся ли
евангельские
христиане за умерших?

Евангельские христиане ве-

рят, что в Библии нет дока-

зательств существования ме-

ста между раем и адом, где

люди могли бы искупить свои

грехи. Также в Библии нет

примеров молитвы за умер-

ших. Евангельские христиане

считают, что молитва за умер-

ших не способна помочь мер-

твым или как-то улучшить их

положение

(Пс. 48:7–8).

Свободное радио – просто христианство и музыка!

Христианские музыкальные новинки и хиты, новости и

ток-шоу. Проверено – вдохновляет!

Слушай на сайте, загрузи приложение, возьми христианс-

кое радио с собой на прогулку, в поездку!

svobodnoe.fm
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Фильмы «Избранные»
и «Бегущий по базам» стали
главными претендентами на
победу за лучший семейный

фильм
Популярный телесериал «Избранные», новый

фильм Кэндис Кэмерон Буре «Рождество  Пода-

рок» и фильм «Бегущий по базам» вошли в число

главных номинантов на премию Movieguide Awards

этого года.

Премия Movieguide Awards присуждается луч-

шим семейным фильмам и телевизионным про-

граммам, а также духовно возвышающим развле-

чениям.

Фильм «Бегущий по базам» получил четыре

номинации: Премия «Epiphany Prize» за наиболее

вдохновляющий фильм, за фильм в категории

«Вера & Свобода», Наиболее вдохновляющий не-

зависимый фильм и Grace Prize за самое вдохнов-

ляющее исполнение в кино.

«Избранные» получили три номинации: Лучший

семейный фильм, Epiphany Prize за самый вдох-

новляющий фильм и Grace Prize за самое вдох-

новляющее выступление на телевидении.

Movieguide Awards — ежегодная церемония на-

граждения христианских развлекательных программ.

Награды обычно называют «Христианскими Оска-

рами» в отраслевых кругах.

Christnews.org

CNL News и CNL Video продолжат
работу под названием

GNC (Good News Channel)

С начала марта 2023 года новостной портал

CNL News и видео-архив CNL Video продолжат

работу под новыми адресами и под новыми на-

званиями. В начале 2022 года епископ Рик Реннер

объявил о переименовании телеканала CNL в GNC

– Good News Channel, теперь обновление продол-

жается на дочерних ресурсах телеканала.

В начале 2022 года президент телеканала GNC

(до 2022 года – CNL), епископ Рик Реннер пред-

ставил новое название телеканала, смысл которого

связан с Великим поручением Иисуса Христа: «Смот-

рите, что сказал Иисус: «Итак идите, научите все

народы, крестя их во имя Отца и Сына и Святого

Духа, уча их соблюдать все, что Я повелел вам »

(Мф. 28:19,20). По мнению епископа, именно Вели-

кое поручение – распространение Благой еван-

гельской вести, является определяющим для слу-

жения телеканала.

За прошедший год был существенно обновлен

сайт телеканала, поменялось его графическое офор-

мление. С марта 2023 года процесс обновления

начинается на дочерних ресурсах телеканала –

Новостном портале CNL News и видеоархиве CNL

Video. Сайт CNL News продолжит работу под на-

званием GNC News по адресу http://gnc.news.

Структура новостного контента и названия полю-

бившихся читателям рубрик сохраняются. Незна-

чительные изменения касаются только оформле-

ния сайта. Для удобства пользователей с прежнего

доменного имени ресурса http://cnl.news установ-

лена переадресация на новый адрес. Аналогичные

изменения произошли и видеоархивом CNL Video,

который продолжит работу под названием GNC

Video по адресу http://gnc.video/. С прежнего ад-

реса  http://cnl.video/ также установлена переад-

ресация.

Епископ Рик Реннер официально возглавил те-

леканал CNL с 1 июня 2021 года. Служитель яв-

ляется епископом одной из крупнейших евангель-

ских церквей в Москве – «Благая весть» (местная

религиозная организация церковь христиан веры

евангельской «Благая весть»), которая входит в состав

Централизованной религиозной организации Рос-

сийский объединенный Союз христиан веры еван-

гельской (пятидесятников) – РОСХВЕ. Епископ Рик

Реннер широко известен как проповедник, исто-

рик-исследователь, автор книг по богословию, ис-

тории христианства и возрастанию в христианской

вере. Общий тираж книг в мире составляет более

3,5 млн. экземпляров. Кроме того, он автор и ве-

дущий популярных христианских телевизионных

передач, которые транслируются на всех континен-

тах.

Пресс-служба местной религиозной организации церковь

христиан веры евангельской «Благая весть»

Нидерланды: 20 лет легальной
эвтаназии привели к изменению

мышления у людей
По словам епископа Амстердама Йоханнеса Хен-

дрикса, результат 20-летней легальной эвтаназии

в Нидерландах заключается не только в количе-

стве смертей, но и в изменениях сознания людей,

смирившихся со смертью по своей воле.

Иерарх признался, что сегодня почти у каждого

в стране есть близкий человек, родственник или

друг, который таким образом закончил свою жизнь.

Между тем, настоящая проблема эвтаназии —

одиночество. Именно она лишает жизнь смысла, и

когда приходит болезнь, люди не хотят обреме-

нять других. Именно поэтому многие чувствуют

себя лучше, когда их переводят в интернат или

дом престарелых, ведь они не одни и могут рас-

считывать на посещение родственников.

В интервью итальянскому изданию Avvenire

иерарх признался, что менталитет эвтаназии неук-

лонно укрепляется. В парламент Нидерландов вне-

сены два законопроекта о распространении приме-

нения эвтаназии на самых маленьких детей, по-

скольку сегодня эта процедура разрешена только с

13 лет, а также на лиц старше 75 лет, не страда-

ющих никакими неизлечимыми заболеваниями и

не находящихся на исходе жизни, но просто чув-

ствующих усталость.

Он заверил, что Церковь в Нидерландах стре-

мится противостоять легализации эвтаназии. Серь-

езных успехов на этом поприще добился карди-

нал Виллем Эйк, который сам является врачом и

специалистом в области биоэтики. Однако католи-

чество в стране уже утратило свое былое влияние.

Только 45 процентов голландцев считают себя ре-

лигиозными, и только 2 процента католиков регу-

лярно ходят в церковь.

Высокий уровень самоубийств также свидетель-

ствует о духовном состоянии народа. По статистике,

каждый день пять человек сводят счеты с жизнью.

К этому следует добавить 189 самоубийств, кото-

рые совершаются каждый день с легальной посто-

ронней помощью.

Нидерланды нуждаются в религиозном воз-

рождении, признал амстердамский епископ.

sib-catholic.ru

Стартует обновленный
практический онлайн-курс

«Христианское консультирование»
Обновленный онлайн курс школы консультиро-

вания «Восстановление целостности» – «Христиан-

ское консультирование» – создан для помощи хри-

стианским консультантам, миссионерам, капелла-

нам и служителям. В курсе много практических

советов и разборов кейсов из реального служения

преподавателей, что является наиболее ценным

опытом.

«Многие служители каждый день оказывают

все больше помощи и поддержки людям в церк-

вях, в зонах боевых действий, переселенцам, вои-

нам, пострадавшим. Христианские служители стол-

кнулись с новыми вызовами и нуждаются в дру-

гих подходах, специфических знаниях. Поэтому

обновленный онлайн курс создан специально для

решения этих запросов. Студенты онлайн-курса

получат знания по установлению контакта и под-

держки подопечного, о целостном подходе: о ду-

ховном и психологическом понимании основных

человеческих проблем, а также советы по оказа-

нию духовной помощи», — отметили организаторы.

Как подчеркнули в пресс-центре, курс поможет

намного быстрее усовершенствовать профессио-

нальные навыки, легче преодолевать возникаю-

щие в служении проблемы, стать более эффектив-

ными и чувствительными в служении.

Участники курса узнают, какая разница между

психологией и христианским консультированием,

какие критерии подготовленного христианского

консультанта, а также что недопустимо в работе с

людьми и как не выгореть, служа другим. Они

смогут подробно познакомиться с разными мето-

дами консультирования.

«Ведь важно всегда начинать с простых вещей

– как установление доверительных отношений, а

затем переходить к проработке более глубоких

вопросов души и духа человека», — рассказал

представитель школы.

Для студентов предусмотрено:

доступ к урокам в удобное время;

прямые эфиры со спикерами, вопросы-ответы;

группы поддержки студентов;

дополнительные учебные материалы;

выгодные условия приобретения курса.

Спикеры курса:

Антон Колганов (проповедник, тренер-консуль-

тант движения «Территория ответственности», де-

кан Школы консультирования «Восстановление

целостности», консультант с многолетним опытом).

Оксана Грабчук (душепопечитель, автор книги

«Живи в свободе», спикер христианских конферен-

циях).

Сергей Мурза (миссионер, проповедник, более

20 лет в служении консультирования, 13 лет пас-

торского служения и душепопечительства).

Пресс-центр

«Территория ответственности»
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«Христианскую газету»
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в магазине «Гармония»

по адресу:

г. Краснодар, ул. Красная, 68.
А также на торговой точке

«Зеленая аптека»
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Теперь можно подписаться

на “Христианскую газету”, не выходя из дома.

Зарегистрируйтесь в интернете

на сайте “Почта России”, найдите кнопку
“Подписка онлайн” и, следуя инструкции, подпишитесь

на 1-е полугодие 2023 года.

www.pochta.ru         Подписка онлайн
Христианская газета

«Христианская газета» издается церковью «Вифания» с августа 1994 г.

Выходит 2 раза в месяц средним тиражом 10000 экз. Ее цель – говорить

о Боге тем, кто Его не знает.  Если «Христианская газета» нашла отклик в

вашем сердце и вы ощутили желание знать Бога, значит, наш труд не

был  напрасным. Своим участием вы  можете внести посильный вклад

в развитие  газеты, перечислив добровольные пожертвования на расчет-

ный счет:

Централизованная религиозная организация

Церковь христиан веры евангельской «Вифания»

г.Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19,

тел.: 266-28-72, ИНН 2312066057,

р/сч. 40703810530400100079,

к/сч. 30101810100000000602,

БИК 040349602

Краснодарское отделение 8619.

Цель:
жертвуются денежные средства на уставную деятельность

Продолжается подписка
на 1-е полугодие 2023 г.

 П3668

Подписаться на «Христианскую газету» могут все,

проживающие на территории Российской Федерации.

«Почта России» (Синий каталог)
Дорогие читатели! Вы можете подписаться

на газету  в своем регионе, в  почтовом

отделении по месту проживания, начиная

с любого месяца. Минимальный срок

подписки – один месяц.

Газета будет приходить 2 раза в месяц.

Подписной индекс
в каталоге «Почта России»

Каждый день с 1500 до 2300 мы ждем вашего звонка!

 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00, 8(965) 466-50-40

Телефон
доверия

Здесь Вы можете написать полное

наименование и адрес поместной церкви:
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   Дорогой друг!
Когда-то Иисус сказал человеку, получившему освобождение

от бесов: «Иди домой к своим и расскажи им, что сотворил с
тобою Господь и [как] помиловал тебя».

У каждого христианина есть свидетельства Божьей славы –
об уверовании, исцелении, освобождении от зависимостей, о
восстановлении семьи, примирении врагов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и ук-
репления веры других людей.

Присылайте свои истории на адрес редакции:

350057, г. Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19.

E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!

«Христианская газета» популяризирует традиционные хрис-

тианские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в ре-

лигиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфес-

«Христианская газета» популяризирует традиционные хрис-

тианские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в рели-

гиозное объединение. В газете публикуются статьи, проповеди

и материалы служителей разных христианских конфессий.

Подписка онлайн!

Редакция имеет право редактировать присланные
материалы и письма, не искажая при этом их смысла.
Материалы не рецензируются и не возвращаются.

Мнение редакции может не совпадать с мнением
авторов публикуемых материалов. Перепечатка материа-
лов, опубликованных в газете,  допустима только при
наличии ссылки на автора и источник без искажения
текста или «дописывания», при цитировании же от-
дельных фраз или отрывков, а также сокращении мате-
риала смысл его не должен  искажаться. Редакция не
ведет переписки с читателями.

Неподписанные фото взяты из глобальной сети
Интернет.

по адресу в интернете www.vifania.ru

Каждое воскресенье в 1000 и в 1330Вифания-ТВ
Дополнительные видеоматериалы:

www.youtube.com     наберите в поиске   Вифания

Прямая трансляция богослужения.

Читайте в следующем номере:

И другие интересные материалы!

Посттравматический синдром

Боремся с завистью

Дорожите временем

Местная религиозная организация
Церковь христиан веры евангельской «Вифания»

г. Краснодара

Христианская газета

Telegram
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